	Litoralpress	Med	lia	e Información http://www.litoralpress.cl	
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
10/11/2011	EL MERCURIO CUERPO B SEGUNDA	10	2	GERARDO JOFRE: "VAMOS A DEFENDER NUESTRO DERECHO CON	19,7x19,8
	EDICION (STGO-CHILE)			TODAS LAS ARMAS QUE TENGAMOS" PARTE 01	

Presidente del directorio de Codelco habló ayer con el Presidente Piñera

Gerardo Jofré: "Vamos a defender nuestro derecho con todas las armas que tengamos"

"Si Anglo American hizo esa venta para bloquear la opción de Codelco, está actuando de mala fe y eso no se lo permitirá ningún tribunal", dice el máximo directivo.



REUNIÓN.— Gerardo Jofré se reunió ayer en La Moneda con el Presidente, Sebastián Piñera, y con el ministro de Minería, Hernán de Solminihac.

Litoralpress Media de Información http://www.litoralpress.cl							
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño		
10/11/2011	EL MERCURIO CUERPO B SEGUNDA	10	3	GERARDO JOFRE: "VAMOS A DEFENDER NUESTRO DERECHO CON	11,4x22,8		
	EDICION (STGO-CHILE)			TODAS LAS ARMAS QUE TENGAMOS" PARTE 02			

VALERIA IBARRA

Casi simultáneamente a cuando Anglo American PLC informaba al mundo que iba a vender el 24,5% de la ex Disputada a Mitsubishi, Gerardo Jofré, presidente del directorio de Codelco, enfilaba hacia La Moneda para explicarle al Primer Mandatario, Sebastián Piñera, los alcances de la operación.

Pocas horas antes, un ejecutivo de la firma japonesa había conversado con él para informarle de la transacción. Lo mismo habían intentado hacer profesionales de Anglo American al ministro de Hacienda, Felipe Larraín, y al titular de Minería, Hernán de Solminihac.

—¿Qué va a pasar ahora? ¿Se bloquea la operación de compra para Codelco?

"De ninguna manera. Tenemos claramente el derecho de comprar el 49% de Anglo Sur. Eso no ha cambiado".

—Pero Anglo señala que ustedes sólo pueden llegar hasta el 24,5% y no al 49%.

"No es así. Tenemos un derecho sobre el 49% de las acciones de Anglo Sur y vamos a hacer todo lo necesario para que se respete ese derecho de Codelco. Anglo American vendió sus acciones, no la opción de Codelco, que se mantiene incólume".

—¿Y si Anglo American insiste en su postura?

"Vamos a defender nuestro derecho con todas las armas que tengamos. No tememos ir a los tribunales, estamos seguros de lo que hemos hecho y de nuestro derecho. Vamos a hacer lo que

tengamos que hacer, porque hay que cuidar el patrimonio de todos los chilenos y esa opción es de todo Chile. Si Anglo American hizo esa venta para bloquear la opción de Codelco, está actuando de mala fe y eso no se lo permitirá ningún tribunal".

—Pero Anglo dice que no es para bloquear la opción de Codelco, sino que se trata de un buen negocio para sus accionistas...

"Se hacen buenos negocios con las acciones propias, pero no con las ajenas, y la opción del 49% es de Codelco. Y eso no ha cambiado".

—¿Qué harán si Anglo persiste y no los deja ejercer la opción por más (hasta el 49%)?

"Vamos a recurrir a instancias legales. Nos vamos a defender".

—¿Tiene el respaldo del Ejecutivo? Porque eso puede afectar la relación con los inversionistas extranjeros...

"Por supuesto. Me reuní con el ministro De Solminihac y hablamos con el Presidente Piñera en La Moneda. Esta es una operación que se viene planeando desde hace mucho tiempo, hemos tenido el apoyo del ministro Golborne (ahora en Obras Públicas); ahora el de Minería Hernán de Solminihac y siempre el respaldo del ministro de Hacienda, que hoy no pudo reunirse con nosotros (en Codelco) porque estaba en el Congreso (por la discusión del Presupuesto)".

—¿Han tenido acercamientos con Anglo ahora?

"No. Nuestro derecho por el 49% de Anglo Sur sigue tal cual".